



Rechtsanwaltskammer
München

FORTBILDUNGSPRÜFUNG GEPRÜFTE RECHTSFACHWIRTE 2020 / SOMMERPRÜFUNG DER RECHTSANWALTSFACHANGESTELLTEN 2020/II

Aufgrund der Corona-Pandemie waren in diesem Jahr für die Prüfungen der Geprüften Rechtsfachwirte und der Rechtsanwaltsfachangestellten besondere Vorkehrungsmaßnahmen erforderlich. Um die Gesundheit aller zu gewährleisten, wurde für die Prüfungstermine ein Hygienekonzept erarbeitet. In diesem Zusammenhang wurden unter anderem sämtliche Teilnehmer gebeten, zu den Prüfungsterminen mit einem Mund-Nasen-Schutz zu erscheinen. Zudem wurde an den Prüfungstagen Desinfektionsmittel bereitgestellt und von den Aufsichtspersonen die Einhaltung der Hygieneregeln kontrolliert. Alle Prüfungsteilnehmer wurden vorab auf die Hygiene-Regelungen hingewiesen. Besonders hervorzuheben ist, dass sich die Prüfungsteilnehmer sehr umsichtig verhalten und an die Hygiene-Regelungen gehalten haben. Für das Verständnis und die Umsicht möchten wir uns bei allen Prüfungsteilnehmern sehr herzlich bedanken.

An dieser Stelle bedankt sich die Rechtsanwaltskammer München auch nochmals ganz herzlich bei allen ehrenamtlichen Mitgliedern der Prüfungs- und Aufgabenausschüsse für

ihr außerordentliches Engagement. Die Corona-Pandemie hat alle Beteiligten vor große Herausforderungen gestellt. Mit ihrem außerordentlichen Einsatz haben es die Ausschussmitglieder möglich gemacht, dass in diesem Jahr, trotz der bestehenden Widrigkeiten, die Fortbildungsprüfung für die Geprüften Rechtsfachwirte sowie die Abschlussprüfung für die Rechtsanwaltsfachangestellten durchgeführt werden konnten. Ein besonderer Dank gilt auch allen Berufsschulen und insbesondere den Lehrkräften, die mit ihrem Einsatz und sehr großem Engagement den reibungslosen Ablauf an den Berufsschulen für die Durchführung der Abschlussprüfung für die Rechtsanwaltsfachangestellten möglich gemacht haben.

Ein herzliches Dankeschön an alle!

Fortbildungsprüfung 2020

Herzlichen Glückwunsch an 40 „frischgebackene“ Geprüfte Rechtsfachwirtinnen und einen „frischgebackenen“ Geprüften Rechtsfachwirt.

Die harte Arbeit der vergangenen Jahre hat sich für die Geprüften Rechtsfachwirte ausgezahlt. Sie haben die Fortbildungsprüfung im Jahr 2020 in München erfolgreich bestanden.

Allen erfolgreichen Absolventen gebührt besondere Anerkennung für das Bestehen dieser anspruchsvollen Prüfung auf Meisterebene.

Über Herrn Regierungsdirektor Dr. Ullrich Spelsberg-Korspeter wird der sog. „Meisterpreis“ des Bayerischen Staatsministeriums der Justiz den Besten des Prüfungstermins 2020 verliehen. Diese sind:

- Frau Rechtsfachwirtin Raluca-Ramona Calin
- Frau Rechtsfachwirtin Christiane Gersch
- Frau Rechtsfachwirtin Evgenia Brus
- Frau Rechtsfachwirtin Jessica Buchner

Alle erfolgreichen Prüfungsteilnehmer erhalten zudem den Meisterbonus der Bayerischen Staatsregierung in Höhe von je EUR 2.000.

Da in diesem Jahr aufgrund der Corona-Krise keine Abschlussfeier stattfinden kann, erhalten die Absolventen die Abschlussurkunden postalisch.

Die RAK München gratuliert an dieser Stelle allen Absolventen sehr herzlich!

Der schriftliche Teil der Sommerprüfung der Rechtsanwaltsfachangestellten 2020/II fand planmäßig statt.

Die mit der Corona-Krise verbundenen Einschränkungen für den Schulbetrieb in Bayern wurden ab dem 27.04.2020 schrittweise aufgehoben. Auch an den Berufsschulen konnte der Unterrichtsbetrieb für die Abschlussklassen wieder aufgenommen werden.

Der schriftliche Teil der Abschlussprüfung der Rechtsanwaltsfachangestellten 2020/II fand daher planmäßig an den bekanntgegebenen Terminen statt.

Da bei der Veröffentlichung der Mitteilungen die mündlichen Prüfungen noch nicht abgeschlossen sind, drücken wir bereits heute die Daumen für einen guten und reibungslosen Ablauf.

Gleichzeitig wünschen wir allen Prüfungsteilnehmern alles Gute und viel Erfolg.